FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

179. Tagung der Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien am 25. Mai 2023

Antrag 11

AUS für Verbrenner

Die Arbeiterkammer Wien fordert ein Aus für PKW mit Verbrennungsmotor wie von der EU vorgesehen, ohne eine Ausnahme für E-Fuels zu gestatten.

Elektroautos haben eine Effizienz von 80%, während mit E-Fuels betriebene Autos nur einen Wirkungsgrad von etwa 15% haben.

Allein diese Tatsache sollte ausreichen, E-Fuels für Pkws abzulehnen. Naturgesetze kann man nicht wegdiskutieren, die Effizienz eines Verbrennungsmotors kann auch mit noch soviel Forschung nicht auf 80% gebracht werden.

Der Nachteil der E-Autos, dass die Autobatterien noch zu wenig Speicherkapazität haben oder dass wir bei den Batterien von seltenen Erden abhängig sind kann aber sehr wohl durch Forschung behoben werden. Das ist nur noch eine Frage der Zeit, hier gibt es schon gute Ansätze.

Dass die Infrastruktur für E-Autos nicht optimal ist und es an geeigneten Lademöglichkeiten fehlt, ist ein technisches Problem, das sich relativ leicht beheben lässt, und an dem auch schon gearbeitet wird.

Wer also jetzt noch auf die Forschung für den Verbrennungsmotor setzt verschwendet wertvolle Ressourcen, die für die neuen Technologien dringend gebraucht werden.